

Finanzas sanas, clave para la recuperación, afirma Calderón

Laura Vega

EL ECONOMISTA

TEPOTZOTLÁN, Méx. Tras anunciar que México captó 10 000 millones de dólares de inversión Extranjera Directa en el primer semestre, el presidente Felipe Calderón aseguró que la clave para recuperar el crecimiento económico es mantener finanzas públicas equilibradas y reducir la burocracia que no sea necesaria o incluso la que no sea indispensable.

Otra medida que se necesita es aumentar la competitividad de la economía, sin establecer cargas que desestabilicen o destruyan la capacidad de inversión en los países, dijo.

En la inauguración de la Planta de Jugos del Valle ubicada en esta localidad, insistió en que las sociedades y comunidades de la crisis se deben enfrentar con el esfuerzo de todos.

“La situación económica que le afectó al

mundo y que a nosotros nos afectó, especialmente por nuestra vinculación y dependencia con el mercado de Estados Unidos, puede y quedará pronto atrás”, destacó.

Consideró que con la inversión global que llegó a México, a pesar de vivir un semestre con dificultad por la recesión, se podrán crear empleos una vez que la economía mundial comience a recuperarse.

Ante una de las mayores sequías que se haya registrado en 30 años, el Presidente celebró que la mañana de ayer lloviera, y aseguró que las autoridades de Coahuila, el Estado de México y el Distrito Federal trabajan juntos para garantizar el suministro de líquido a todos los habitantes.

De ahí hizo un llamado a recuperar la confianza que se ha perdido por irresponsabilidad humana en la zona centro del país. ■

lvega@eleconomista.com.mx

